

## **Obama da bienvenida a los mercenarios que “derrocaron” a Gadhafi**

Escrito por Pedro Echeverría V.

Jueves, 29 de Septiembre de 2011 15:14

---

{vozstart}

***¡Qué cinismo de la ONU y asesinos!***

**Obama da bienvenida**

**a los mercenarios que**

**“derrocaron” a Gadhafi**

**Pedro Echeverría V.**

**1.- El presidente** de Estados Unidos, Barack Obama, encabezó la bienvenida de las Naciones Unidas a los líderes libios que derrocaron a Muamar Gadhafi, pero advirtió que la OTAN continuará con los ataques aéreos mientras la población civil siga “amenazada”. Con la nueva bandera libia ondeando en la sede de Naciones Unidas, el líder del gobierno interino de ese país, Mustafá Abdeljalil, agradeció a las naciones que contribuyeron al “éxito de la revolución libia”, que, reveló, dejó al menos 25 mil muertos. Así se construye la historia oficial, sobre miles de muertos que nunca supieron acerca de los intereses a los que sirvieron. Los EEUU, la OTAN y la ONU intervinieron como siempre lo han hecho, con el grito de: ¡Muera el rey, viva el rey! Depusieron a un gobierno que no era de ellos e impusieron a un tirano bajo su control. Ahora la ONU lo cobija mientras los bombarderos yanquis siguen masacrando al pueblo libio.

## Obama da bienvenida a los mercenarios que “derrocaron” a Gadhafi

Escrito por Pedro Echeverría V.  
Jueves, 29 de Septiembre de 2011 15:14

---

**2.- Aunque** no tan brutal como en Libia, me recuerda el golpe de Estado impuesto por Obama y el Ejército en Honduras en junio de 2009, que terminó con la sustitución del presidente constitucional Manuel Zelaya imponiéndose el nombramiento de Roberto Micheletti. La comunidad internacional lo condenó como un generalote golpista pero poco a poco el gobierno yanqui fue aminorando la condena hasta imponer una farsa de elecciones que dio el gobierno a Porfirio Lobo a partir de enero de 2010. El cinismo de Obama, la Clinton y de los generales hondureños no tuvo límites y el comportamiento de los gobiernos del mundo, en particular de América, a partir de que EEUU impuso el orden, fue realmente vergonzosa. La ONU, en su aniversario 66 aún no se libra, ni lo podrá hacer nunca, de las garras del imperialismo. No es casual que incluso el edificio sede de esa organización, por “propia voluntad”, siga secuestrado en Nueva York.



La ONU, lacaya de Estados Unidos.

**3.- La ONU** fue el gran galardón que recibió el gobierno yanqui en 1945 por su triunfo en la segunda guerra; fue el reconocimiento que se le dio después de arrojar las dos poderosas bombas atómicas genocidas en las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki. A partir de entonces, los yanquis comenzaron a imponer sus políticas en la ONU para ser aprobadas por todos los países endeudados y sometidos a sus políticas. La China popular -de mil millones de habitantes entonces- dirigida por Mao, estuvo 22 años afuera porque se le conocía como “comunista”; fue sólo a partir de 1971 cuando EEUU -con Nixon y Kiessinger, que estaban siendo derrotados en la guerra de Vietnam- permitieron su ingreso. Nunca en la historia la ONU ha demostrado un signo de independencia o soberanía respecto a EEUU. Por eso hablar de la ONU, la OTAN, el FMI, es hablar de instrumentos al servicio del gobierno yanqui.

**4.- La segunda guerra**, así como la ONU, cambió radicalmente al mundo otorgándole el poder total a EEUU que era el país acreedor después de su llamado **Plan Marshall**

. Se crearon organismos como la OTAN (Ejército), la OEA (países), el FMI(bancos), la OPEP (petróleo), la OIT (trabajo), UNESCO (educación), OMS (Salud), OMC (comercio), NAFTA (comercio), TIAR (defensa) y muchos organismos más. La realidad es que al imperio, al mando de la ONU, no se le olvidó nada para imponer sus políticas en el mundo y someterlo. México, a partir del gobierno de Miguel Alemán (1946-52) fue sometido a profundos cambios en su economía y estructura, fue llevado a abandonar la política agraria y rural para impulsar el crecimiento de las ciudades y una economía industrial al servicio de EEUU. México enterró para siempre su política hacia adentro para impulsar una economía cada vez más dependiente y endeudada.

**5.- Los llamados Cascos Azules**, Ejército creado por la ONU “con fines pacíficos”, es y ha sido en realidad un instrumento al servicio de los gobiernos de EEUU. Es un Ejército bajo el mandato del Consejo de Seguridad de la ONU -una fuerza multinacional (integrada por militares de diferentes países y pagada con el dinero de todos los habitantes del mundo, incluso México y los países agredidos)-. Fue creado en 1948 y actuó primero en beneficio de Israel contra Egipto, en Corea apoyando a la del Sur, en el Canal de Suez y demás conflictos en Medio Oriente, Líbano, Chipre, Mozambique, Somalia y Bosnia. La realidad es que los discursos de Fidel Castro y del **Che** en el seno de la ONU en los 60, arrancaron muchos aplausos, pero sirvieron para un carajo. A los pocos meses Cuba fue invadida en Playa Girón y fue decretado el terrible bloqueo económico de más de 50 años

## Obama da bienvenida a los mercenarios que “derrocaron” a Gadhafi

Escrito por Pedro Echeverría V.  
Jueves, 29 de Septiembre de 2011 15:14

---

por orden de EEUU y la legitimación de la ONU y la OEA.

{vozmeend}